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Titrebu pro_let : RABASKA 

1. Qui somm-es:nous ? 

Nous allons tout d’abord nous prcscnter.. .Claude Labrccque, 76 ans et ThErcsc Carrier, 68 ans dc Thetford Mincs. Nous 
avons deux filles et unc petite fille. Nous sommes évidemment retraités ce qui nous donne l’occasion de faire dcs activitks 
que nous aimons coinmc le golf, Ic vclo, Ic ski de fond, la marche . Nous aimons beaucoup être ci1 contact avec la naturc. 
Nous demeurons à une ccntainc de kilomètres dc Québec donc, nous y venons rigulièrcment pour visitcr une de nos 
filles, pour magasiner, marchcr sur le bord du fleuve, faire du vElo sur la piste cyclablc de Lévis, etc. 

2. Intérêt.p.o.oéau& 

Nous avons décidé de vous écrire concernant le projet RABASKA car lorsque nous avons appris la nouvelle de la 
construction de ce port incthanier il y a maintenant plus de 2 ans, nous étions très dEçus.. .nous avons suivi les nouvellcs 
sur ce projct et avons discute avec des gens dc Lévis et Québec. Plus on s’informait et plus çà nous inquiétait.. . 

3. Nos préoccupatioKsL= 

Nous ne sommes pas des spécialistcs c’est sûr. Vous aurez certainement des gens spccialisés dans le domainc de 
I’environncment ou autres domaines qui vous apporteront des opinions disons, plus cc scientifiques n. 

De notre côtc, nous voulons vous préscnter nos préoccupations comme citoyens. Nous croyons qu’il est trcs important 
d’écoutcr la population qui vivra tout près dc cc port méthanier mais aussi d’écouter Ics gens de Québec et même de 
l’extérieur de Québec. 

Pourquoi ? 

Nous pcnsons, que constmirc un port mkthanicr dans ce milieu cc n’cst pas approprik. C’cst un des plus bcaux coins du 
QuEbec ! C’est un lieu historique ! Lc fleuve, I’Îlc d’Orléans, c’cst la portc d’entrée de la Ville dc Québec alors i l  faut 
conscrver et protcgcr cc patrimoinc ct cct environncmcnt ! Il nc faut absolument pas changcr cet environnemcnt cc vert )) , 
cn unc zone cc grisc )) industricllc ! 
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, Y  

ne comprend pas pourquoi on vcut installcr unc industric comme RABASKA qui va pollucr et rcjetcr dans l’air dcs 
tonnes de gaz à effct dc serrc ! On nous demande à nous Ics citoycns dc faire notre part pour l’environnement. Nous 
sommes d’accord mais, si à côté dc nous il y a dcs industrics qui pollucnt.. .c’cst pas logiquc. Malheurcuscrncnt, I’argcnt 
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$$$ devient trop souvent la motivation no. 1, dans notre société. On pense à l’argent et l’environnement vient 
après.. ..bien après. 
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Nous vous disions plus haut, que nous aimons beaucoup venir dans la région de Québec, de Lévis et l’Île d’Orléans, 
coinine bien des touristes ! C’est une région très populaire auprès des touristes qui sont éinerveillés par la beauté de cette 
région et sa qualité de vie. On se deinande si la construction et les activités de RABASKA vont nuire au tourisine . On 
pense aussi aux nombreuses personnes qui font du bateau, de la voile, de la pêche, du kayak.. .aux beaux bateaux de 
croisières qui nous visitent de plus en plus.. .quels seront les impacts face à tout çà ? ? Québec et sa région, à une 
réputation inondiale au niveau du tourisine. Son histoire, son patrimoine, ses paysages, le fleuve, l’Île d’Orléans.. .On se 
doit de protéger et conserver cette richesse. Après.. ..il sera trop tard. 

En terminant, sans entrer dans les détails car nous ne sommes pas des spécialistes, on est inquiet pour la sécurité. 
Pourquoi installer un port méthanier, qui comporte certaineinent des risques, si près de la population ? Si près des villes, 
villages, écoles ? RABASKA va certaineinent faire tout ce qu’il faut pour la sécurité., ..inais l’erreur est humaine.. ..les 
bris mécaniques sont quelques fois imprévisibles.. .pourquoi prendre un tel risque ? Nous comprenons les gens qui 
vivront près de ce port méthanier., ..nous serions nous aussi ,très inquiets d’être le voisin de RABASKA.. . 

4. Notre-pssition 

Vous devinez sans doute que nous soinines tout à fait contre ce projet. 

Merci d’avoir pris le temps de nous lire. 

Thérèse Carrier 

Claude Labrecque 

Thetford Mines 
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